



ゆいまあるだより

2018年
12月号



いよいよ今年も残すところあと僅かとなり、日中の寒さもより厳しいものとなって参りましたがご家族様は如何お過ごしでしょうか。先月は秋最後の月という事で焼き芋パーティーなど様々な行事を催しましたのでご紹介させていただきます。(※玄関に防犯用の赤外線カメラ、北駐車場にサーチライトが付きました。)



11月【焼き芋パーティー】



11月某日、晴天の下で焼き芋パーティーを開きましたよ。さつまいもはゆいまあるの畑で採れたもので、前日から入居者の皆様が新聞紙包みをして下さいました。



薪ストーブでじっくりさつまいもを焼いていきます。経験のある入居者様も軍手を付けて手伝って下さいました。焼き立てのお芋はホクホクで大変美味でしたよ。

11月【家族会&保育園交流会】



11月4日は家族会でした。当日はご家族の皆様、お忙しい中のご参加誠に有難う御座いました。入居者の皆様も「来てくれて良かったよ。」と大変お喜びでした。



11月7日、この日は東部保育園交流会がありました。今回も元気いっぱいの園児さんが遊びに来て下さいましたよ。入居者の皆様も元気を貰えたようでした。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

訃報：1階の新實博様、水島愛子様が永眠されました。

